

Aachen

Schulen seit zehn Jahren am Netz

[30.06.2011] Vor nunmehr zehn Jahren haben die Stadt Aachen und der IT-Dienstleister regio iT aachen das Projekt „Schulen ans Netz“ gestartet. Seitdem konnten mehr als 110 öffentliche Schulen mit moderner IT ausgestattet werden.

Das Projekt „Schulen ans Netz“ der Stadt Aachen feiert zehnjähriges Jubiläum. Wie der städtische IT-Dienstleister und Projektpartner regio iT aachen berichtet, wurden in den vergangenen Jahren rund 40 Millionen Euro investiert, um alle 66 Aachener Schulen in städtischer Trägerschaft mit neuen Medien auszustatten. Drei Millionen Euro würden jährlich ausgegeben, um die Technologie auf dem neuesten Stand zu halten sowie die PCs zu warten. Neben den Schulen der Stadt Aachen betreut der städtische IT-Dienstleister auch die IT-Infrastruktur in den öffentlichen Schulen der StädteRegion Aachen sowie in den Kreisen Heinsberg und Gütersloh. Von dem ganzheitlichen Ansatz des Projektes profitieren laut regio iT aachen somit insgesamt mehr als 110 öffentliche Schulen mit über 9.200 PC-Arbeitsplätzen.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Aachen, regio iT aachen